

TRASCENDIÓ

Que para los sospechosistas, la ausencia de Santiago Creel en la presentación de los participantes en la contienda interna del Frente Amplio por México, de la que será parte, se debió a su asistencia al homenaje de cuerpo presente a Porfirio Muñoz Ledo en San Lázaro, mientras que el michoacano Silvano Aureoles faltó porque andaba en la recolección de firmasen Sinaloa y el que de plano sigue en modo virtual, porque teme que se le aparezca la FGR, es Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Que Mexicolectivo logró reunir en su evento de presentación de una nueva visión de país a su dirigente, Dante Delgado, con figuras de la oposición como Claudia Ruiz Massieu. José Narro Robles, Gustavo de Hoyos, Eruviel Ávila, Omar Fayad, Diego Valadés, Damián Zepeda, Francisco Labastida, Arturo Núñez y José Ángel Córdova Villalobos, entre otros. Al término delacto fue imposible eludir el tema Xóchitl Gálvez, pero el veracruzano negó que sea un factor de división en MC. Bueno.

Que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión tardó en reaccionar, pero finalmente acordó rendir este martes un homenaje póstumo a Porfirio Muñoz Ledo, después de que la Cámara de Diputados hizo lo propio. Por cierto, a la ceremonia celebrada ayer en San Lázaro asistieron también las ex diputadas Martha Tagle, Verónica Juárez, Lorena Villavicencio y Laura Rojas, conocidas como "rebeldes con causa", porque así les llamaba el hoy difunto político por su combatividad en defensa de la igualdad sustantiva.

Que en pasillos judiciales se preguntan cómo va a votar el pleno de la Suprema Corte cuando la ministra aliada presidencial Loretta Ortiz proponga declarar infundado el reclamo del INAI por la falta de nombramiento de dos comisionados de su organismo, pues las opiniones sobre la actuación del Senado al respecto están divididas. Por lo pronto, Blanca Lilia Ibarra expuso en Querétaro que el organismo a su cargo resulta incómodo a los gobiernos por representar un mecanismo dedefensaciudadano.